



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/08/2023

LEGISLATIVO

Sofía García en El Heraldo Radio entrevista a Laura Haro Ramírez, diputada federal del PRI

“Hay mucha incertidumbre; continúan las investigaciones. Creo que lo importante es señalar que no podemos acostumbrarnos ni podemos normalizar que las personas desaparezcan. En este momento, la condición es que hay cinco jóvenes desaparecidos, presuntamente ya no se encuentran con vida, pero todo esto es presunción. No hay una versión oficial. Las indagatorias continúan. Es importante señalar que la ausencia de comunicación oficial genera especulaciones y lo más grave y doloroso, es la circulación de imágenes y videos atroces con una deshumanización absoluta”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6103?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6103&authkey=!ANK993gRplQacBw&ithint=video&e=otpkLO>